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ENTRATE:	INCONTRO	CON	IL	NUOVO	DIRETTORE	REGIONALE		
Dopo	i	saluti,	aspettiamo	una	nuova	riunione	per	iniziare	a	fare	sul	serio.	Fissata	
per	il	prossimo	11	giugno	la	riunione	richiesta	insieme	a	Unsa	e	CGIL	sullo	stato	

delle	relazioni	sindacali	ad	Ancona	

Lo	 scorso	26	maggio	 c’è	 stata	 la	 prima	 riunione	delle	Organizzazioni	 Sindacali	 regionali	 con	 il	 nuovo	
direttore	regionale	delle	Entrate	dott.	Stefano	Mastronardo.	

È	 stato	 più	 che	 altro	 un	 incontro	 di	 saluto	 e	 di	 reciproca	 conoscenza,	 durante	 il	 quale	 ci	 siamo	
scambiati	 le	reciproche	idee	generali.	Per	questo	la	FLP	ha	evitato	di	fare	la	cosiddetta	“lista	della	spesa”,	
limitandosi	a	chiedere	che	vi	fosse	un	successivo	incontro,	da	tenersi	a	stretto	giro,	per	entrare	nel	merito	
della	situazione	marchigiana.	Il	direttore	regionale	ci	ha	illustrato	quello	che	è	il	suo	pensiero,	che	ci	fa	ben	
sperare	 per	 il	 futuro.	 Infatti,	 ha	 affermato	 di	 voler	 collaborare	 con	 i	 rappresentanti	 dei	 lavoratori,	 nel	
rispetto	dei	reciproci	ruoli,	perché	crede	fermamente	nel	dialogo.	

Dal	canto	suo,	la	FLP	ha	tenuto	solo	a	fare	un	quadro	della	situazione	esistente	nella	regione.	Abbiamo	
spiegato	che	anche	noi	crediamo	nel	dialogo,	ma	che	potrà	capitare,	fatalmente,	che	ci	sia	anche	conflitto	
perché	non	 solo	 il	 confronto	ma	anche	 il	 conflitto	 sono	 il	 sale	della	 democrazia.	Abbiamo	però	 tenuto	 a	
precisare	che	per	noi	il	conflitto	non	è	mai	fine	a	sé	stesso	o	strumentale	e	che,	in	generale,	crediamo	molto	
nella	strategia	del	doppio	vincitore	cioè	soluzioni	che	accrescano	la	qualità	dei	servizi	resi	dall’Agenzia	e	nel	
contempo	siano	fonte	di	soddisfazione	per	i	lavoratori	i	cui	diritti,	comunque,	devono	essere	rispettati.	

In	merito	alla	situazione	delle	Marche,	la	FLP	ha	chiarito	al	direttore	che	si	trova	davanti	un	sindacato	
(inteso	 come	 l’insieme	di	 tutti	 i	 sindacati)	 che	 in	 generale	 è	 stato	 più	 avanzato	 della	 dirigenza,	 tanto	 da	
chiedere	 unitariamente,	 durante	 la	 pandemia,	 che	 le	 articolazioni	 più	 in	 emergenza	 fossero	 aiutate	 da	
quelle	meno	in	emergenza.	Purtroppo,	grazie	alla	inadeguatezza	di	alcuni	dirigenti,	le	nostre	richieste	sono	
state	travisate	e	finanche	strumentalizzate.	

E	 proprio	 di	 qui	 siamo	 partiti:	 esiste	 in	 generale,	 a	 nostro	 parere,	 un	 problema	 di	 gestione	 del	
personale,	 errata	 e	 carente	 di	 informazioni	 e	 spiegazioni.	 Questo	 mina	 la	 fiducia	 e	 la	 motivazione	 dei	
lavoratori	marchigiani	ed	è	un	problema	che	va	risolto.	

Abbiamo	fatto	l’esempio	della	DP	di	Ancona,	che	ha	risposto	in	modo	assolutamente	non	adeguato	alla	
richiesta	di	incontro	di	FLP,	UNSA	e	FP	CGIL	e	abbiamo	chiesto	al	direttore	regionale	di	assumere	su	di	sé	la	
responsabilità	di	riportare	il	rapporto	tra	lavoratori	e	dirigenza	alla	fisiologia.	Naturalmente	non	è	mancato	
il	 sindacato	 che	 ha	 tentato	 di	 prendere	 le	 parti	 dell’amministrazione,	 ma	 per	 fortuna	 siamo	 abituati	 a	
questo	modo	di	fare	di	sindacalisti	che	non	abbiamo	ancora	capito	gli	interessi	di	chi	difendono.		

Comunque,	 la	nostra	 richiesta	è	 stata	accolta	e	 la	 riunione	per	 la	DP	di	Ancona	è	 stata	 fissata	per	 il	
prossimo	11	giugno.	Crediamo	che	a	breve	chiederemo	analoghe	riunioni	con	tutti	i	direttori	provinciali.		

Vi	terremo	aggiornati,	come	sempre.		
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